

Fecha:15-05-2025Pág.:17Tiraje:16.150Medio:Diario FinancieroCm2:320,2Lectoría:48.450Supl.:Diario FinancieroFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Auditoría Externa y Desafíos 2025-2026: La importancia de la Regulación y Gobernanza en Chile

## **PUBLIRREPORTAJE**



## Auditoría Externa y Desafíos 2025-2026: La importancia de la Regulación y Gobernanza en Chile

En Moore-Landa sabemos que la regulación y gobernanza son claves para garantizar auditorías externas independientes, objetivas y de alta calidad, que fortalezcan la confianza de inversionistas y stakeholders.

En Moore-Landa reconocemos que un entorno regulatorio robusto y una gobernanza efectiva son fundamentales para asegurar la confianza en la información financiera de las organizaciones. Nuestro rol va más allá de emitir una opinión contable: somos un actor clave en la promoción de la transparencia y la responsabilidad empresarial.

La auditoría externa en Chile está regulada principalmente por la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), entidad que establece los requisitos de inscripción, normas de conducta y estándares técnio, que rigen nuestra labor. Asimismo, la Ley Nº 18.045 sobre Mercado de Valores evine que

ejerzamos nuestras funciones con independencia, integridad y competencia profesional. Este marco se complementa con las Normas Internacionales de Auditoría (NIA), adoptadas por el Colegio de Contadores de Chile, que guían la ejecución profesional de nuestro trabajo.

Este sistema busca asegurar que nuestros informes sean herramientas confiables para inversionistas, entidades fiscalizadoras y otros stakeholders, resguardando la estabilidad del sistema financiero y fomentando la transparencia en los mercados.

que rigen nuestra labor. Asimismo, la Ley N° Con más de 30 años de experien18.045 sobre Mercado de Valores exige que cia, creemos firmemente que una buena



Francisco Landa Castro, Partner Moore Landa.

gobernanza corporativa es clave para una auditoría eficaz. La relación entre el auditor externo, los comités de auditoría y los directorios debe basarse en el respeto profesional, el acceso oportuno a la información y una comunicación fluida. Esta interacción fortalece los mecanismos de control interno y promueve una gestión más eficiente y responsable.

En Moore-Landa realizamos auditorías con visión preventiva, ajustadas a cada organización, y con un compromiso absoluto con la calidad. Sabemos que una auditoría bien ejecutada no sólo cumple con la normativa: agrega valor, respalda la toma de decisiones y consolida la reputación corporativa.

www.moore-landa.cl

